## Kieferinger Schützenball

Am Freitag, den 09. Januar luden die Kieferinger Sportschützen zum zweiten Mal in die Tüßlinger Mehrzweckhalle zum Ball ein. Weit über 300 Gäste vergnügten sich bei bester Stimmung und einem abwechslungsreichen Programm.

Zur Eröffnung des Balls spielte die Live-Band "Gin-Fizz" die Schützenkönige mit Begleitung in den Saal. Schützenmeister Herbert Schmidt begrüßte die Könige und die zahlreichen Schützen der Paten- und Nachbarvereine.

Zum Auftakt spielte die Band einen Ehrenwalzer für die Kieferinger Könige: Luftgewehrkönig Martin Buchner mit seiner Frau Renate, Luftpistolenkönig Thomas Wostatek mit "Lisl" Carolin Metzl und Jugendkönig Michael Schley mit "Lisl" Sina Pichlmaier. Nach den Ehrentänzen der anwesenden Vereine wurde das Parkett für die Allgemeinheit freigegeben.

